

DAFTAR ISTILAH

A

<i>Analysis</i>	Kajian yang dilaksanakan terhadap sebuah penelitian guna meneliti sebuah sistem atau penelitian tersebut secara mendalam
<i>Array</i>	suatu tipe data terstruktur yang berupa sejumlah data sejenis (bertipe data sama) yang jumlahnya tetap dan diberi suatu nama tertentu.

B

<i>Background</i>	Latar belakang
<i>Boundary</i>	Batas daerah
<i>Byte</i>	Satuan informasi yang lebih besar dari bit. Satu byte adalah 8 satuan bit yang digabung

C

<i>Catwalk</i>	Istilah yang dipakai untuk panggung dalam memperagakan busana
<i>Classifier</i>	Teknik yang dipakai untuk membangun mode klasifikasi

D

<i>Database</i>	Kumpulan informasi yang disimpan di dalam komputer secara sistematis sehingga dapat diperiksa menggunakan suatu program komputer untuk memperoleh informasi dari basis data tersebut
<i>Descriptor</i>	Sebuah abstraksi yang dipakai untuk membentuk sebuah deskripsi
<i>Design</i>	Seni terapan, arsitektur, dan berbagai pencapaian kreatif lainnya
<i>Digital</i>	Penggambaran dari suatu keadaan bilangan yang terdiri dari angka 0 dan 1 atau <i>off</i> dan <i>on</i> (bilangan biner).
<i>Dress</i>	pakaian terusan dari atasan sampai rok

F

<i>Feedback</i>	Suatu proses di mana sebagian dari <i>output</i> (keluaran) di-loloh-balikkan ke bagian <i>input</i> (masukan).
<i>Foreground</i>	Latar depan
<i>Frame</i>	Setiap citra didalam rangkaian citra diam yang ditampilkan secara beruntun (sekuensial) sehingga memberi kesan pada mata kita sebagai gambar yang bergerak.

G

<i>Gait</i>	Cara berjalan
<i>Generatif</i>	Bersifat menerangkan dengan kaidah-kaidah yang merupakan pemberian struktur kalimat yang terdapat di dalam sebuah Bahasa.
<i>Gesture</i>	Sikap atau pose tubuh yang mengandung makna

H

<i>Heels</i>	Sepatu yang meningkatkan tumit kaki si pemakai secara signifikan lebih tinggi dari jari kaki.
<i>Hybrid Framework</i>	Sebuah kerangka kerja yang berbeda-beda dan bercampur menjadi satu

I

<i>Identification</i>	Definisi yang diberikan sebagai penetapan identitas manusia, benda, dsb.
-----------------------	--

L

<i>Labeling</i>	Identitas yang diberikan pada citra (pelabelan pada citra)
-----------------	--

M

<i>Modeling</i>	Suatu pekerjaan dari seorang model
-----------------	------------------------------------

N

Noise Suatu sinyal gangguan yang bersifat akustik (suara), elektris, maupun elektronis yang hadir dalam suatu sistem (rangkaiian listrik/elektronika) dalam bentuk gangguan yang bukan merupakan sinyal yang diinginkan.

P

Pixel Unsur gambar atau representasi sebuah titik terkecil dalam sebuah gambar grafis yang dihitung per inci.

Q

Query Instance Contoh pertanyaan

R

Real Time Kondisi pengoperasian dari suatu sistem perangkat keras dan perangkat lunak yang dibatasi oleh rentang waktu dan memiliki tenggat waktu (*deadline*) yang jelas, relatif terhadap waktu suatu peristiwa atau operasi terjadi.

Redundancy Penduplikasian komponen penting atau fungsi dari sistem dengan maksud untuk meningkatkan keandalan sistem

S

Sample Perwakilan dari populasi yang hasilnya mewakili keseluruhan gejala yang diamati

Software Istilah khusus untuk data yang diformat, dan disimpan secara digital, termasuk program komputer, dokumentasinya, dan berbagai informasi yang bisa dibaca, dan ditulis oleh komputer.

Syntax Ilmu mengenai prinsip dan peraturan untuk membuat kalimat dalam bahasa alami

T

Tripod

Alat stan yang dapat membantu agar kamera bisa berdiri tegak

V

Voting

Proses pengambilan suara dengan pemungutan suara